

DINERO
EN IMAGEN

López Obrador: Gobierno dará a conocer el costo de las calificadoras contratadas

CIUDAD DE MÉXICO.- Sobre las calificadoras financieras que analizan a detalle el desempeño de la administración actual, el Gobierno Federal revelará el precio de los contratos por sus servicios, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su habitual conferencia de prensa matutina, el mandatario Federal manifestó que actualmente se tiene contrato con tres, aunque podría ahorrarse lo que se gasta en una ya que se deben contratar al menos dos.

“Pero no lo hacemos ni lo vamos a hacer porque no queremos que se piense que estamos castigando o tomando represalias en contra de calificadoras, sería un mal mensaje para los mercados financieros”, expresó el presidente.

Al respecto sostuvo que puede no estar de acuerdo con lo que dicen las calificadoras, como sucedió cuando bajaron la calificación por la situación petrolera de México, “pero es propio de un gobierno democrático y de actitudes libres, no de sometimiento ni de parte de las calificadoras ni de nosotros. Mantenemos ese acuerdo con las calificadoras”.

VIDEO: <https://youtu.be/c66L0zDp9Sk>